

四鳥のかげ橋

第47号
平成22年8月31日

(火曜日)

発行所
北方領土返還要求運動
神奈川県民会議
〒231-8588 横浜市中区日本大通1
TEL 045-210-1111 内線3618
発行人 綾井祐一



平成22年度総会

これから、皆様方とともに、この問題について取り組んで参りたいと思います。

当県民会議は昭和六十年十一月に発足と伺っております。現在の役員の皆様方はじめ、先輩、各位に、尊い活動をしていただきまして、心より感謝を申し上げ



会長就任にあたつて

神奈川県議会議長
田島信

ソビエト連邦という大きな国が、各共和国が独立した結果、国土を失つてしまつていますから、国境問題はなおさらのことになります。しかし、この姿勢が大事であり、県民会議といたしまして、世論を盛り上げて、しっかりと捉えていくことが求められます。この問題が求められます。

A detailed botanical illustration of a flowering plant, likely a member of the Malvaceae family, showing a stem with several leaves and clusters of flowers at the top.

推進委員全国大会では、内閣府北方対策本部、外務省等からのロシアの近況や返還にむけての国際取組み等が報告されます。今後、それらの情報を通じて奈川県民会議のホームページ等を通してお知らせします。

ただいま会長にご選任をいたしました神奈川県議会議長の田島信一でござります。白石副会長の進行で皆様方にご承認いただきましたので、

昭和三十一年の日ソ共同宣言から五十年、悲願たる北方領土はまだ返ってきておりません。この問題は領土の問題ですから、大変難

は我が進歩の象徴になつてしまひました。
そもそもロシアは、旧ソビエト時代と比べますと
國土を四分の一くらい失つてしまつたのでしようか

このようす
ありますけど
つて行動す
感情的にな
民一人ひと

な難しい課題で、活動も熱くな
ることよりも、生き続けること
がより大切だ。日本国は、思
いがこの問題を本かれと

の活動 皆様方の尊いご意見を、これをこれからも引き継ぎ推進していきたいと
ます。

東地区神奈川ブロック協議会会長の齋藤智範氏に替わり、同会長の高橋幸一氏を選出。また、事務局長には北方領土問題対策協会推進委員の綾井祐一氏に替わり、日本労働組合総連合会神奈川県連合会副事務局長の久保田政宏氏を、理事には前神奈川県農業協同組合中央会常務理事の安藤伸男氏に替わり、同常務理事の瀬戸浩一氏及び前記綾井氏を、監事には神奈川県傷痍軍人会会長の関野美氏に替わり、同副会長の龜井昇氏と、前神奈川県中小企業団体中央会専務理事の西森義博氏に替わり、同専務理事の嶋田幸雄氏をそれぞれ選出した。(新役員については、下記平成二十一年度役員名簿の通りである。) 次いで、第一号議案平成二十一年度事業報告、第三号議案平成二十一年度収支決算及び監査報告、第四号議案平成二十一年度事業計

員会 総務企画常任委員会、予算委員会、緊急経済対策調査特別委員会の各委員長を歴任。
平成十九年五月（二十年）
五月、自由民主党神奈川県議会議員団団長。
知事表彰（地方自治功労）、全国都道府県議会議長会表彰（十年、十五年）
神奈川県議会議員表彰（五年）など受賞。
五年）など受賞。
歳。
神奈川県出身。五十二

平成 22 年

新会長に田島信一県議会議長を選任

北方領土返還要求運動神奈川県民会議では、七月三十日（金）午後三時十五分より、横浜市西区紅葉ヶ丘二番地【もみじざか じよいばらぎ】（神奈川婦人会館）一階会議室に、会員四十三団体を招集（出席十七名委任二十四名）、平成二十一年度北方領土返還要求運動神奈川県民会議総会を開催した。

北方領土返還要求運動神奈川県民会議

画
（案）、第五号議案平成二十二年度收支予算（案）を全会一致で承認し、午後四時十五分、閉会した。

平成 22 年度 役員名簿

役職名	氏名	団体等の職
会長	田島信二	神奈川県議会議長
副会長	白石俊雄	日本労働組合総連合会神奈川県連合会顧問
	高橋幸一	日本青年会議所関東地区神奈川ブロック協議会会长
事務局長	久保田政宏	日本労働組合総連合会神奈川県連合会副事務局長
理事	綾井祐一	北方領土問題対策協会神奈川県推進委員
	横田和浩	神奈川県商工会議所連合会専務理事
	瀬戸浩一	神奈川県農業協同組合中央会常務理事
	松尾美智代	神奈川県地域婦人団体連絡協議会会长
	松井佑子	横浜市女性団体連絡協議会会长
	井上早苗	川崎市地域女性連絡協議会会长
監事	亀井昇	神奈川県傷痍軍人会副会長
	嶋田幸雄	神奈川県中小企業団体中央会専務理事

平成二十一年十月に北方領土問題対策協会(以下「北対協」)から推進委員会を委嘱されました。同年七月に逝去された蓮見さん後の後任として神奈川県における北方領土返還運動の推進役として微力ながら活動させていたいと思います。推進委員については北対協のホームページに以下の文章が載っています。

「独立行政法人北方領土問題対策協会では、北方領土返還運動が都道府県等地方行政機関と各種地方民間団体との強力な連携の下に効果的に展開され、また中央と地方相互間の連携強化を目的として、都道府県知事の推薦を得て「推進委員」を委嘱する制度を昭和五十一年(一九七五年)十月に設け、以後毎年委嘱しております。推進委員は地域における返還要求運動を効果的、効率的に実施するべく、協会や北方領土返還要求運動都道府県民会議、都道府県等と緊密な連絡を取り、各種事業の企画や実施に参画するなど地域社会における啓発活動を実践しております。当協会においては、推進委員相互間の情報交換等を図るため、昭和五十二年(一九七六年)八月二十日に「第一回都道府県推進委員全国会議」を開催し、以後毎年開催しております。」

推進委員全国大会では内閣府北方対策本部、外務省等からのロシアの近況や返還にむけての国際取組み等が報告されます。今後、それらの情報を通じ、奈川県民会議のホームページ等を通してお知らせ下さい。また、県民の声も国に対して率直に伝えていきたいと考えております。

